



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11645 a 11647 24/04/2017 31245 a 31247

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En primer lugar hay que señalar que el fuerte oleaje del pasado 21 de abril de 2017 apenas produjo daños significativos nuevos en las playas, que aguantaron en general bien los embates del mismo, lo que hizo fue incidir en los existentes derivados de temporales anteriores que estaban y están siendo objeto de regeneración, cuya finalización se estima, en todo caso, para antes de que comience el verano de 2017.

No obstante se están ejecutando, o ya se han terminado de ejecutar, las siguientes actuaciones para paliar los efectos de las inundaciones de diciembre de 2016 y posteriores temporales en 2017:

1. Torremolinos: Tras vase de arena a la playa de la Carihuela y Montemar y reperfilado de las mismas. Coste total aproximado: 100.000 euros.

En cuanto a los paseos marítimos, éstos no han sufrido daños importantes.

- 2. Benalmádena: Aportación de arenas a las playas de Santa Ana, Las Gaviotas y Malapesquera. Reparación de acceso a la playa de la Perla, a la Cala de Playa Bonita y de la barandilla de la playa de Torremuelle. Coste total aproximado: 300.000 euros.
- 3. Marbella: Aportación de arena a la playa de San Pedro de Alcántara (San Pedro, Linda Vista y Guadalmina); regeneración de la playa de Casablanca; aportación de arena a la playa de Fontanilla, aportación de arena a la playa de Venus; aportación de arena a la playa de El Faro, aportación de arena playa de La Bajadilla y Las Chapas; encauzamiento de la desembocadura del arroyo Real de Zaragoza; demolición y retirada de escombros en la playa de El Pinillo; reposición y reparación de aliviadero de aguas pluviales a la playa de Bahía de Marbella; reposición de cadena para evitar acceso de vehículos a la playa de Río Real, Saneamiento de la Torre del Cable. Coste aproximado. 1.000.000 euros.
- 4. Mijas: Aportación de arena a las playas de La Cala (Butibamba y Bombo); aportación de arena a la playa de Calahonda; demolición de restos del antiguo puente en la playa de El Bombo. Coste aproximado: 200.000 euros.



- 5. Rincón de la Victoria: Aportación de arena a la playa de Los Rubios, aportación de arena a la playa del Rincón; aportación de arena a la playa de la Cala. Demolición de restos de la plataforma del antiguo puente del ferrocarril en ribera del mar junto al arroyo Santillán. Coste aproximado: 100.000 euros.
- 6. Nerja: Tras vase de arena dentro de la playa de El Playazo; aportación de arena a la playa de El chucho; aportación de arena a la playa de La Torrecilla. Protección de vallado por riesgo de desprendimiento de rocas en la playa de Burriana. Coste aproximado: 60.000 euros.
- 7. Vélez-Málaga: Aportación de arena a la playa del Mortero junto a la desembocadura del río Vélez; perfilados y trasvases de las playas del Faro y de Río Seco en Torre del Mar; Saneamiento de la playa de Valle Niza. Demolición de antiguos accesos en riesgo en playas de Almayate y Madrid. Coste aproximado: 130.000 euros.

Madrid, 21 de junio de 2017

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

21 IUN. 2017 21:10:06

Entrada **39382**